

## Participamos en Historias olvidadas por la realidad

El pasado 25 de abril, Lourdes Romero, redactora de **esglobal** participó en el debate Crisis y conflictos olvidados, que se celebró dentro de las jornadas Historias olvidadas por la realidad organizadas por la Universidad Carlos III. Junto a Nicolás Castellanos de la Cadena SER y Belén de la Banda de Oxfam Intermon analizaron el panorama periodístico español e internacional sobre la cobertura que hacen los medios de los conflictos. ¿Por qué unos conflictos están más en el foco mediático que otros?, ¿cuál es la responsabilidad de los medios y los periodistas a la hora de informar?, ¿qué papel juega la sociedad? Las nuevas tendencias de periodismo, los modelos periodísticos y el futuro de los futuros profesionales de la información.



### Fecha de creación

27 abril, 2016